

Diputada Barchiesi solicita fiscalización y sanciones a compañías eléctricas por corte prolongado de energía en el Valle del Aconcagua

La diputada Republicana **Chiara Barchiesi**, ofició al ministro de Energía, **Diego Pardow** y a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), por las interrupciones prolongadas de los servicios de electricidad desde el 1 de agosto a la fecha, en las provincias de San Felipe y Los Andes en el contexto del sistema frontal que ha afectado a la zona central del país.

En específico, la parlamentaria solicitó fiscalización a las empresas eléctricas pertinentes, poniendo énfasis en las responsabilidades respecto de la continuidad del servicio eléctrico, pero también en la verificación de las responsabilidades que puedan recaer so-

bre éstas en relación a la preservación y poda de árboles, que pudieran evitar su caída, como ocurrió afectando a diversas propiedades emplazadas en el Valle del Aconcagua y en particular en la comuna de Rinconada.

En la misma línea, pidió a las autoridades ejecutar las sanciones que procedan de acuerdo a los resultados de las fiscalizaciones solicitadas, además de adoptar todas las medidas pertinentes en el más breve plazo para que se restablezca el suministro eléctrico y se tomen acciones de resguardo de los árboles que estén con riesgo inminente de caída.

Al respecto, la diputada Barchiesi señaló que «es impre-

• **La parlamentaria solicitó fiscalización a las empresas eléctricas poniendo énfasis en las responsabilidades respecto de la continuidad del servicio eléctrico, pero también en la verificación de las responsabilidades que puedan recaer sobre éstas en relación a la preservación y poda de árboles, que pudieran evitar su caída.-**

sentable que por tantos días no se cumpla, ni se anuncien compensaciones. Es la empresa y todos los involucrados en el proceso de fiscalización y control los que deben responsabilizarse de las millonarias pérdidas de los habitantes de mi distrito. Debe el Estado hacerse parte y el Gobierno responsable de lo ocurrido».

CRITICAN A MUNICIPIO

Por su parte, la candidata republicana

a alcaldesa de Rinconada, **Valeria Espinoza**, expresó su apoyo a los afectados, señalando que «es inaceptable que a pesar de las advertencias climáticas, la gestión de aseo y ornato de la Municipalidad no haya tomado medidas preventivas al igual que Chilquinta.

«La falta de alcantarillado y agua potable en sectores vulnerables agrava más esta situación, 1.758 clientes sin electricidad y más de 35 en situación de extre-



Chiara Barchiesi, diputada por el Partido Republicano. (Foto Copesa)

ma emergencia, es necesario que la próxima administración trabaje preventivamente para evitar este tipo de problemas», añadió.

Cabe recordar que ante estos cortes, un centenar de vecinos se manifestaron en protesta por la duración del servicio interrumpido. Además, cinco municipios de la provincia de San Felipe han anunciado que iniciarán una de-

manda colectiva contra Chilquinta debido a la prolongada interrupción del servicio eléctrico.

Asimismo, la Contraloría General de la República (CGR) ha anunciado una fiscalización a la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) debido a los prolongados cortes de suministro eléctrico que han afectado a miles de hogares en el país en los últimos días.